Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 7 Pieces
Superficie 138 m2
Référence 16_10823 GG
Prix 728 000 €

a Seyne-sur-Mer
aison a vendre (83500

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

La Seyne-Sur-Mer, quartier résidentiel des Plaines a deux pas de Mar vivo, a
proximité des plages de Fabrégas, des Sablettes et des commerces. Belle batisse
avec pierres de 138 m2, composée au rez-de-chaussée d'une jolie entrée avec
placard, une cuisine séparée tout équipée avec un beau piano Godin, une
lumineuse piece a vivre avec cachet et un WC indépendant. Au 1er étage, 2
grandes chambres avec placards intégrés, un bureau, une salle d'eau et un WC
séparé. Au 2eme étage, 2 chambres d'enfants, une salle de bain avec WC. Villa

rénovée avec golt, beaucoup de charme, pierres.....avec une belle ...

La Seyne-Sur-Mer, residential area of Plaines, close to the beaches of Fabrégas,
Sablettes and shops. Beautiful stone building of 138 m2, composed on the ground
floor of a pretty entrance with cupboard, a separate fully equipped kitchen with a
beautiful Godin piano, a bright living room with character and a separate toilet. On
the 1st floor, 2 large bedrooms with fitted wardrobes, an office, a bathroom and a
separate WC. On the 2nd floor, 2 children's bedrooms, a bathroom with WC.
Tastefully renovated villa, lots of charm, stones.....with a beautiful salt swimming

pool in a green environment ...

CANAT & WARTON HYERES
48 avenue Gambetta - 83400 HYERES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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